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やなぎ美智子からのお便り
メールアドレス：kangoshi03＠outlook.jp やなぎ携帯：090－1508－7120

無料法律相談 5月14日（火）６月11日（火）
午後2時～5時 相談時間は一人30分

市役所第一庁舎6階 日本共産党控室 相談を希望される方は事前予約が必要です。
市役所共産党控室か、やなぎ美智子にご連絡ください。

電話：047－334－1111（内線 18220）

「
市
川
市
の
介
護
保
険
料
減
免
制
度
」
学
習
会

主
催
「
市
川
生
活
と
健
康
を
守
る
会

」

介
護
保
険
制
度
は
２
０
０
０
年

か
ら
開
始
さ
れ
ま
し
た
。

市
川
市
で
は
３
年
ご
と
の
改
訂

で
、
保
険
料
が
毎
回
値
上
げ
さ
れ

て
き
ま
し
た
。
市
川
市
の
介
護
保

険
料
の
減
免
制
度
は
あ
り
ま
す
が

申
請
が
少
な
い
の
が
現
状
で
す
。

市
の
減
免
制
度
は
生
活
保
護
額
を

基
準
に
し
て
低
所
得
の
人
が
申
請

す
る
こ
と
で
９
割
～
５
割
減
免
す

る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

報告する「生活と健康を守る会」高坂すすむ前市議

2024 市川憲法集会へのお誘い

藤岡みち子さんがお話します

外国人支援の現場から見た日本国憲法

5月26日（日）開場13：00 開会13：30～16：00

市川市中央図書館2階グリーンスタジオ
参加費：一般500円、学生無料

主催：2024年市川憲法集会実行委員会

後援：市川市、市川市教育委員会

令和6年度の介護保険料額決定通知書は

7月中旬に自宅に送付されます。

お一人で悩まずにご相談ください。

介
護
保
険
制
度
は
４
０
歳
以
上
の

人
が
保
険
料
を
納
め
、
介
護
サ
ー

ビ
ス
が
必
要
に
な
っ
た
時
に
、
費

用
の
一
部
を
支
払
っ
て
介
護
サ
ー

ビ
ス
を
利
用
す
る
制
度
で
す
。

４
月
19
日
、
勤
労
福
祉
セ
ン
タ
ー

で
市
川
市
の
介
護
保
険
担
当
者
か

ら
、
保
険
料
の
減
免
制
度
の
説
明

を
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

説
明
会
終
了
後
、
今
後
の
取
り

組
み
に
つ
い
て
話
し
合
い
ま
し
た
。

市
川
市
の
介
護
保
険
料
減
免
制
度

（
１
）
納
付
の
猶
予
（
分
割
納
付
等
）

（
２
）
特
別
な
事
情
が
あ
る
方
を
対

象
と
し
た
減
免
制
度

〇
災
害
（
震
災
・
火
災
等
）

〇
主
た
る
生
計
維
持
者
の
死
亡

障
が
い
、
長
期
入
院
、
廃
業

〇
干
ば
つ
、
不
作
等

〇
そ
の
他
（
盗
難
等
）

〇
そ
の
他
（
拘
禁
）

〇
生
活
困
窮

・
す
べ
て
の
世
帯
員
が
市
民
税

非
課
税

・
す
べ
て
の
世
帯
員
の
平
均
収

入
が
生
活
保
護
基
準
月
額
の

１
・
３
倍
以
下

・
預
貯
金
額
、
所
有
資
産
等
の

要
件
あ
り

令和6年度の市川市介護保険料

の値上げ等について

〇非課税世帯を含め、すべての所

得段階で保険料負担が増えます。

〇高所得者の乗率が引き上げられ

ました。

〇所得段階が17段階から20段階に

なり合計所得2000万円以上が3段

階に区分されました。



鬼高地域「わが街を語る会」4月13日 鬼高公民館

浅
野
ふ
み
子
県
議
が
県
政
報
告

浅
野
県
議
は
「
千
葉
県
は
、
老
人

福
祉
費
、
教
育
費
が
全
国
最
下
位
レ

ベ
ル
で
、
大
型
開
発
に
多
額
の
予
算

を
使
っ
て
い
る
。
議
員
の
海
外
視
察

に
、
一
人
３
０
０
万
円
の
予
算
が
組

ま
れ
て
い
る
」
と
２
月
議
会
で
可
決

さ
れ
た
新
年
度
予
算
の
問
題
を
指
摘

し
ま
し
た
。

参
加
者
か
ら
は
「
無
駄
を
減
ら
せ

ば
、
県
民
が
求
め
る
福
祉
や
く
ら
し
、

教
育
に
ま
わ
せ
る
こ
と
が
よ
く
分
か
っ

た
。
共
産
党
は
机
上
の
理
屈
だ
け
で

は
な
い
、
や
れ
ば
で
き
る
こ
と
を
提

案
し
て
い
て
、
素
晴
ら
し
い
と
思
っ

た
」
「
畳
の
部
屋
で
、
椅
子
を
車
座

に
並
べ
、
お
互
い
の
顔
が
見
え
、
話

が
弾
み
、
と
て
も
よ
か
っ
た
」
と
の

感
想
が
あ
り
ま
し
た
。

参加されたみなさんからの声

〇高齢になり、様々な病気になり、医療費や

通院のタクシー代などの出費が大変。

〇避難所に指定されている勤労福祉センター

は、遠くて歩いて行けない。避難した人か

らは、毛布も水も軽食も何も無かったと聞

いた。避難所の受け入れ整備をしてほしい。

〇チケット75はありがたいが、病院通いが頻

繁なので、タクシー券を増やしてほしい。

〇大雨対策として土のうを指定の場所に取り

にいくのは大変。重くて運ぶのも大変。

〇鬼高に住んで45年、膝まで水に浸かる水害

を5回くらい経験している。真間川の浚渫を

雨季の前にしてもらいたい。

〇一番困っているのはインボイスのこと。今

年は、昨年より100万円以上多く消費税を払

わなければならない。

〇はり灸マッサージの助成金が1回1000円から

800円になった。かっては、60歳以上で所得

制限もなかった。所得制限をなくし、助成

額も増やしてほしい。

〇コロナ前は、いきいき体操で広範囲の仲間

もできて楽しかった。最近は自治会館で、

月に1回だけになった。どうして減らされた

のか。前に戻してほしい。

や
な
ぎ
が
市
政
報
告

や
な
ぎ
は
、
県
政
が
市
政
に
及

ぼ
す
影
響
に
触
れ
な
が
ら
、
「
市

川
市
の
、
小
中
学
校
の
給
食
費
無

償
化
に
年
間
約
１
８
億
円
が
必
要

だ
。
国
・
県
が
、
義
務
教
育
は
給

食
費
も
含
め
無
償
化
す
べ
き
だ
。

保
育
園
の
民
営
化
に
株
式
会
社
が

参
入
し
た
園
で
は
、
保
育
士
・
調

理
士
等
の
職
員
の
多
く
が
、
一
斉

に
退
職
す
る
事
態
に
な
っ
て
い
る
。

訪
問
介
護
ヘ
ル
パ
ー
不
足
で
、
必

要
な
サ
ー
ビ
ス
が
受
け
ら
れ
ず
、

不
安
な
生
活
を
強
い
ら
れ
て
い
る

高
齢
者
か
ら
の
相
談
が
増
え
て
い

る
。
浅
野
県
議
と
タ
ッ
グ
を
組
ん

で
、
耳
を
ダ
ン
ボ
に
し
て
、
市
民

の
み
な
さ
ん
か
ら
の
要
求
に
応
え

て
い
く

」
と
述
べ
ま
し
た
。

写真の右奥は浅野県議・左奥から二人目はやなぎ

市民アンケート
ご協力のお願い

日
頃
の
ご
協
力
に
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

日
本
共
産
党
市
川
市
議
団
は
、
毎
年
「
市
民
ア
ン
ケ
ー

ト
」
を
実
施
し
、
寄
せ
ら
れ
た
み
な
さ
ん
の
声
を
議

会
質
問
や
予
算
要
望
等
に
活
か
し
、
そ
の
実
現
に
全

力
を
あ
げ
て
い
ま
す
。

ご
協
力
の
ほ
ど
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

左
の
Ｑ
Ｒ
コ
ー
ド

を
読
み
取
っ
て
、
ス

マ
ホ
か
ら
で
も
回
答

で
き
ま
す
。


